
REQUERIMENTO 013/2015
                                                   CRUZEIRO DO SUL, 23 DE NOVEMBRO DE 2015

  

  

O Vereador abaixo subscrito, vem submeter à apreciação dos demais pares
desta Câmara de Vereadores o seguinte:

 
REQUERIMENTO  

Que a Mesa Diretora da Câmara de Vereadores envie ofício para a AES Sul
solicitando que por ocasião da troca de postes, as redes elétricas instaladas dentro das
lavouras sejam instaladas próximas à estrada como também as redes novas já sejam
instaladas junto às estradas.

Justifica-se  que  ao  aproximar  a  rede  elétrica  junto  à  estrada,  a
Administração Municipal  terá  condições  de  instalar  luminárias,  tornando  assim este
trajeto mais seguro aos diversos usuários no período noturno,  como também evitará
transtornos aos agricultores que cultivam estas áreas.

                     Em função de estarem ocorrendo muitos assaltos no interior do nosso
Município a iluminação seria mais uma alternativa de segurança para os moradores e os
motoristas, como também justificaria a cobrança da taxa de iluminação pública na conta
de luz.

 Certo de ter a atenção do Poder Legislativo Municipal.

                               JOSÉ FLÁVIO WILGEN
                                                                                 VEREADOR


